



Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

Le 29 septembre 2022

COMPTE RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE AS DE LUZ

Le Président ouvre les débats à 17h30.

- Rapport moral (Francis Clavé, président) :

Le bilan est très satisfaisant après une période Covid.

- 166 licenciés (valeur supérieure à celle de 2014)
- Participation aux tournois : moins 20 % par rapport à 2018/19, ce qui est néanmoins satisfaisant.

Concernant les jours d'ouverture : le lundi est devenu le tournoi phare.

Les tournois festifs semblent avoir un grand succès.

Le rapport moral a été adopté à l'unanimité.

- Rapport financier (Bernard Iratchet, trésorier) :

L'exercice clôturé le 30/06 montre un solde positif de 5801 €, dû principalement :

- Aux recettes des tournois
- A l'adhésion de 179 personnes (contre 130 espérées)
- Aux rentrées venues de la location des lieux à l'Association des véhicules anciens

Concernant le patrimoine, 79000€ d'actif. Il est à noter que le prêt post-covid de 6000 € fait au Comité de l'Adour a été remboursé.

Les prévisions sont faites sur une base de 140 membres (200 paires / mois concernant les tournois).

En conclusion, bilan financier très satisfaisant.

Questions :

- Est-il envisagé une augmentation de loyer pour la suite ?

Rép : Pour le moment, pas d'augmentation prévue.

- Pourquoi ne pas payer la licence à la FFB directement (comme proposé par cette dernière) ?

Rép : Il est plus intéressant que le Club soit payé directement, plutôt que d'attendre la part reversée par la FFB par la suite ...La gestion des finances en est facilitée.

D'après la vérificatrice aux comptes, Nicole Pennes, il n'y a aucune remarque à faire concernant le bilan financier qu'elle agrée.

Rapport financier adopté à l'unanimité.

- Questions diverses

- Ne peut-on pas remettre en vigueur le classement par handicap dans certains tournois ? (B.Fourquet)

Rép : A étudier

- Ne pourrait-on envisager de faire des tournois simultanés ? (B.Fourquet)

Rép : Certains simultanés reviennent trop chers (Roy René) ; mais on peut envisager la mise en place d'un tournoi BCSH ... Des problèmes se posent cependant : peu de tables, achat d'une machine à dupliquer ...

Concernant cette dernière, le Président n'est pas opposé à cela, mais il faut étudier la réelle utilité de cette machine pour le Club, au vu de son prix. Et trouver un responsable pour la duplication des donnes ne s'avère pas une tâche facile ...

- N'est-il pas possible de faire une gestion du temps à respecter lors des tournois ? (I. Lebourleux)

Rép : Il faudrait commencer par une auto-discipline des joueurs ...

A ce sujet, B. Iratchet insiste sur la nécessité de gérer correctement les étuis de donnes, ce qui permettrait d'éviter un mélange dans les donnes à la table suivante !

Le Président en profite pour rappeler l'existence du site web du club, actuellement géré par A. Brugidou ; il est lancé un appel à d'éventuels webmasters dans le club ...

- Election du nouveau Bureau

L'actuel Bureau arrivant en fin de mandat, il est nécessaire de procéder à l'élection du nouveau Bureau.

Sont démissionnaires : Andrée Cinqualbres et Philippe Legrand.

Le Président tient à saluer le travail accompli pendant de très nombreuses années par ces deux bénévoles et le Club leur remet un cadeau en guise de remerciement.

La liste présentée (les mêmes moins les démissionnaires, remplacés par Jean Roger Carite et Mado Foix) est adoptée à l'unanimité.

La séance est levée à 18h30.
